



Presseinformation Nr. 201724/00301

BMK Innovationspreis LivingKitchen, 17. Januar 2017

BMK Preisverleihung mit großem Echo Gewinner: Bauformat, Neff und Blanco

Eingebettet in Grußworte von KölnMesse Geschäftsführerin Katharina C. Hamma und BMK Vorsitzenden Hans Hermann Hagelmann sowie mit Herzblut begleitet durch die Präsentation der Möfa-Projektgruppe, fand die diesjährige Preisverleihung des 11. BMK Innovationspreises am 17. Januar 2017 während der LivingKitchen in Köln statt.

Gewinner in den jeweiligen Kategorien Küchenmöbel, Küchengeräte und Küchenzubehör sind bauformat, Neff und Blanco. Im Anschluss erhielt der langjährige BMK Geschäftsführer Elmo Keller den Ehrenpreis für seine geleistete Arbeit.

Die Gewinner des BMK Innovationspreises 2017 sind:

Küchenmöbel: bauformat, Leicht und Ballerina
Küchengeräte: Neff, Miele und Liebherr
Küchenzubehör: Blanco und Naber



Presseinformation Nr. 201724/00301

Als erfreuliche wie zukunftsorientierte Entwicklung sehen die BMK Verantwortlichen die Tatsache, dass aufgrund der in 2016 bekannt gegebenen Veränderungen, die Preisverleihung im zweijährigen Turnus während der LivingKitchen stattfinden zu lassen, bereits für 2017 eine größere Anzahl teilnehmender Unternehmen verzeichnet werden konnte.

Die ausführliche Beschreibung der Gewinnerprodukte und eine Collage sind in der Presseinformation 201724/00201 enthalten.

Fotos:



Preisträger BMK Innovationspreis 2017 mit BMK Vorsitzendem Hans Hermann Hagelmann (2.v.re) und BMK Geschäftsführer Niklas Schulte (1.v.re)



Presseinformation Nr. 201724/00301



Ehrenpreis für Elmo Keller, der zum 31.12.2016 in den Ruhestand verabschiedet wurde.



„Volles Haus“ auf der cooktainment Eventfläche zur Preisverleihung des BMK Innovationspreises 2017

Fotos: BMK

**BMK Bundesverband Mittelständischer
Küchenfachhandel**
BMK Vorsitzender Hans Hermann Hagelmann
BMK Geschäftsführer Niklas Schulte
T: +49 2 11 – 47 050 14
www.zhh.de

Pressekontakt:
Petra Lupp Projektmanagement
St.-Peter-Straße 39
D67269 Grünstadt
T: +49 63 59 - 92 44 22
M: +49 178 722 17 11
e: petra.lupp@gmx.de
www.lupp-pr.de





Presseinformation Nr. 201724/00301

BMK Bundesverband Mittelständischer Küchenfachhandel

Insgesamt vertritt der BMK über 3.000 Küchenhäuser und ist ein Arbeitskreis im Zentralverband Hartwarenhandel e.V. Zum BMK-Vorstand gehören **Franz Bahlmann, KüchenTreff GmbH & Co. KG, Wildeshausen, Lutz Burneleit, EK/servicegroup eG, Bielefeld, Jürgen Feldmann, GARANT Marketing GmbH, Rheda-Wiedenbrück, Karl Dotzauer, DER KREIS Einkaufsgesellschaft mbH, Leonberg, Helmut Karnehm, Dross & Schaffer Marketing GmbH, Gräfelung und Rüdiger Gehse, MZE - Möbel-Zentral-Einkauf GmbH, Neufahrn** sowie seit 2013 BMK Vorsitzender **Hans Hermann Hagelmann**. Zum 1. Januar 2017 hat **Niklas Schulte** planmäßig die Position des BMK-Geschäftsführers übernommen.
Leistungsverzeichnis BMK: <http://www.zhh.de/de/bmk-169.html>

**BMK Bundesverband Mittelständischer
Küchenfachhandel**
BMK Vorsitzender Hans Hermann Hagelmann
BMK Geschäftsführer Niklas Schulte
T: +49 2 11 – 47 050 14
www.zhh.de

Pressekontakt:
Petra Lupp Projektmanagement
St.-Peter-Straße 39
D67269 Grünstadt
T: +49 63 59 - 92 44 22
M: +49 178 722 17 11
e: petra.lupp@gmx.de
www.lupp-pr.de

